

## **Krisenteam**

Eine Krisensituation in der Schule kann ganz unterschiedliche Ursachen haben. Hier einige Beispiele: Folgenreiche Unfälle oder Todesfälle, die sich außerschulisch ereignen oder während der Unterrichtszeit; Androhung oder Ausführung einer Gewalttat im schulischen Raum (Amoktat).

Das Krisenteam der Dreieichschule befasst sich damit, Konzepte für solche Notsituationen zu entwickeln und im Ernstfall auch zu befolgen. Die Mitglieder des Krisenteams treffen sich hierzu regelmäßig und erarbeiten mögliche Notfallszenarien sowie beraten über schulische Gegebenheiten, um für solche Fälle gewappnet zu sein.

Mitglieder des Krisenteams sind:

Frau Ott (Schulleiterin), Herr Dr. Schlöder (Schulleitungsmitglied); Frau Aurich und Herr Thumann (Kollegiumsmitglieder); Herr Dr. Dittmer (Schulseelsorger); Herr Bretschneider (Hausmeister); Frau Pilz (Sekretariat).